

# みねはま



峰浜小学校報 No.113

令和6年5月23日

文責：山内 賢也

峰浜小HPにカラー版を掲載しています

<http://www.shirakami.or.jp/~minesy/>

## 「成長実感」をキーワードに 全校児童・全職員で！ 本校の学校教育目標を紹介します

<p>▶町の教育の重点</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>○ふるさと・キャリア教育の推進</li> <li>○英語に親しみ、英語を使える子どもの育成</li> <li>○基礎学力の定着と学習意欲の向上</li> <li>○ICT活用による情報活用能力の育成</li> <li>○個に応じた教育の充実と学習習慣の定着</li> <li>○一人一人を大切に特別支援教育</li> <li>○心を育てる道徳教育と特別活動</li> <li>○子どもの安全確保と食育・体育の推進</li> </ul>	<p>▶学校教育目標</p> <p>知・徳・体で成長実感 ふるさとを拓く子どもの育成</p> <p style="text-align: center;">↑</p> <p>▶目指す子ども像</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>【み】 みんなで学び合う子ども</li> <li>【ね】 ねばり強く取り組み、元気にあいさつする子ども</li> <li>【は】 はつらつと活動し、健康に心がける子ども</li> <li>【ま】 まちに学び、まちを思う子ども</li> </ul>	<p>秋田県や北の教育が目指すもの</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>思いやりの心を育てる</li> <li>心と体を鍛える</li> <li>基礎学力の向上を図る</li> <li>教師の力量を高める</li> </ul>
--	--	--

本校が今年度、どのような学校を目指しているのかを「学校教育目標」として紹介します。今年度は、「成長実感」をキーワードに、様々な学習活動に取り組んでいきます。予測不能で変化の大きな時代です。力強く、たくましく生きていくことが求められている子どもたちは、ふるさとの将来の担い手としても期待されています。うまくいかないことや失敗も含め、多様な学びと経験を力に変えて日々、成長を続けていく峰っ子たちを、本校の職員は一丸となって指導・支援していきます。どうか温かく見守り、支えて頂けますようお願いいたします。

## 児童会総会、6年生のリーダーシップ。 学校生活の課題を自ら考え、解決していきます！

児童会総会がありました。各委員会委員長より今年度の活動計画や全校児童へのお願いなどが示されます。委員長に対して質問や意見が出されることになり、6年生のリーダーシップが試されます。自分の委員会活動について熟知している必要があります、相手に対し納得できるように丁寧な答弁ができなければなりません。司会や記録も責任重大です。試練を立派に乗り越えた6年生の成長に頼もしさを感じました。また、「どうしたら全校の挨拶がもっとよくなるか」、について話合う場も設けられました。「全員が挨拶をよくするには…」という課題に気付くこと、解決への考えをもつこと、互いの考えを比較・検討し、よりよい方法を選び取ること。児童会総会の翌日からは、学校全体の挨拶がよくなりました。子どもたちの話合いで課題の解決をはかろうとした児童会総会の取組、確かな成果を上げました。



## 「最強チーム かがやく勝利 つかみとれ！」

# みんなが最強！みんなが輝いた 春季大運動会！

素晴らしい天候のもとで行われた5月19日の運動会。張り切って準備に取り組み、競技に臨んだ子どもたちでした。PTA会員の皆様には準備と片付けなどの作業に多大な協力を頂きました。運動会のテーマは、子どもたちが考えた「最強チーム かがやく勝利 つかみとれ！」。ご来賓の教育長様、町議会議員様に加え、保護者の皆様や地域の皆様にも、来校頂き、会場は大勢の方々の姿で活気がありました。最後まであきらめずに競技に臨み、元気に踊り、演奏をがんばった峰っ子の勇姿は、まさに「最強チーム」。多くの方々に「かがやく」姿を披露でき、うれしく思います。この運動会でのがんばりに続き、まだまだ峰っ子は輝き続けます。どうか引き続き、峰っ子たちへの温かい見守りと応援、よろしくお願いいたします。



100mを全力疾走だ！

元気いっぱいのよさこい

美しく華やかな演奏・鼓笛

## 地域での「ふるさと学習・キャリア学習」が本格的に！

### 関係の皆様のご協力に、深く感謝申し上げます。

ふるさと学習で、学校外での学習が始まっています。校内だけでは学ぶことのできない体験的な学びです。3年生は笠原果樹園様のご厚意を頂き、峰浜梨見学に出かけてきました。4年生は社会科の学習で浄水場を見学しています。この後には、5年生の「峰っ子米」田植え体験など、各学年のふるさと学習が本格的に始まります。それぞれの詳しい活動の様子は、この後の号で順次、紹介いたしますが、JA青年部様など、多くの方々のご厚意とご協力に支えられた活動となります。ご多忙中、子どもたちのためにわざわざお時間を割いてくださる皆様方には、大変に難儀をおかけしますが、今後ともどうかよろしくお願いいたします。



白くて美しい梨の花を見学しながら栽培についてたくさんの質問をした3年生！

水道水はどこで作られてどのように家にやってくる？疑問を解決、4年生！

